



([LOLA CALVO](#) , 18/04/2011) Hay personas que nos conmueven, porque saben decir las cosas de forma especial. En una correspondencia que mantuve hace muy poco con la directora de la Sociedad Bíblica en Haití, Marga Victor, en la que me interesaba por nuestros colegas y hermanos haitianos, ella agradecía mi interés y me decía: *“Querida Lola: No soy pesimista y veo siempre el lado bueno de las cosas. Sin embargo, en lo que concierne a la situación de mi país, tengo que confesar que estoy muy preocupada. Antes del seísmo aunque teníamos problemas de todo tipo éramos capaces de hacernos con la situación... Hoy, es imprescindible estar cerca del Señor para encarar los desafíos de cada día. Gracias por permitir con vuestras oraciones que quedemos en su presencia.”*

¡Que bella ilustración! Nuestra oración puede llevar a la presencia del Todopoderoso a alguien, y la perseverancia en la oración hacer que su presencia perdure ante nuestro Padre.

Quizás ha sido esta percepción tan fina y delicada la que me hizo receptiva a una iniciativa que están llevando a cabo nuestros hermanos vascos.

Concretamente bajo la iniciativa de la Iglesia Cristiana Evangélica de Hernani, desde el 5 de marzo y los sábados siguientes, vienen reuniéndose para leer la Biblia, orar y cantar alabanzas en el Monte Artzamendi (Lapurdi), en Monte Palomares (Álava), Monte Okabe (Nafarroa Behera), Monte Gorbeia (Bizkaia), Monte Aitzgorri (Guipuzkoa), Monte Annie (Zuberoa) y en el Monte Mesa de los Tres Reyes (Navarra). Hay programadas más salidas en plena naturaleza hasta llegar **el día 24 de abril al [DÍA INTERNACIONAL DE ORACIÓN POR EL PUEBLO VASCO](#)** . Aspiran a que desde 50 naciones se eleve una oración unánime para que esta tierra sea del Señor. Y el versículo 7 del capítulo 24 de Jeremías, es su inspiración.

Cito un fragmento del testimonio de uno de los participantes en estas salidas:

En la presencia de Dios

Escrito por Lola Calvo

Lunes, 18 de Abril de 2011 11:50

“Oramos también por la unidad de la Iglesia de Cristo y por coraje para predicar La Palabra. Me llamó mucho la atención la oración de uno de los presentes en los que se decía que en ese monte [Gorbeia Mendia] se habían hecho muchos pactos, pero no había ninguno que no pudiese ser quebrantado por el poder de la sangre de Jesús. ¡Qué tremendo! En ese mismo lugar, levantamos un altar de adoración al Señor para traer Su presencia en esta provincia de Euskal Herria.”

Y desde luego que el poder de la oración agradable a Dios, en el nombre de su hijo Jesucristo, tendrá su fruto. Te invito a unirte al clamor del día 24 de este mes, para que esa bella tierra vasca, a la que ya el Señor bendijo con el verdor de sus valles, ríos y montañas, también reciba bendición real en todas sus gentes. Que su Palabra, esa Palabra que ya tienen disponible desde hace años en euskera, llegue al corazón de sus gentes y traspase su entendimiento y sentimientos.

Si quieres secundar esta preciosa iniciativa escribe a diadeoracionporlosvascos@gmail.com

Autor: [Lola Calvo](#)

© 2011. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA como fuente.

{loadposition calvo}